

Permanences du prêtre :

Le matin de 8h à 9h

Chaque mardi et vendredi de 17h à 19h

1, place Jeanne d'Arc Cormontreuil

et sur rendez-vous : tel : 03 26 82 06 42

Messes dominicales : samedi 18h30 à Taissy

dimanche 9h30 à Trois Puits et 11h à Cormontreuil

Prière pour la paix : à 20h les 3èmes mardi du mois chez les Clarisses.

Messes en semaine : Mardi et vendredi à 9h à Cormontreuil.

Mercredi tous les 15 jours à 17h à la maison de retraite

Site internet : <http://saintfrancoisxavier.free.fr>

e-mail : saintfrancoisxavier@orange.fr

Au service des enfants et des jeunes : Mme Martine MASSART

06 11 44 63 27

PAROISSE SAINT FRANCOIS-XAVIER

Cormontreuil – Taissy

St Léonard – Trois Puits

1, place Jeanne d'Arc

Tel fax : 03 26 82 06 42

Feuille paroissial n° 158

Du 8 au 22 mai 2011

JEAN-PAUL II

Le Pape a fait progresser l'Eglise catholique par des gestes et des paroles dont on peut se souvenir. Il défend la liberté de conscience de tout homme, aussi bien au plan religieux qu'au plan civil. Pour le montrer, il va en Pologne rappeler à tous, que les hommes publics ne peuvent empêcher les chrétiens de manifester leur foi. Défenseur des droits de l'homme, il encourage Lech Walesa et le syndicat Solidarnosc. Il va également réunir à Assise, 200 représentants de 12 religions et Eglises, pour prier et jeûner ensemble pour la paix entre tous les peuples et religions du monde. Il demande de respecter et de promouvoir la liberté des autres au nom de la dignité de tout homme. Il ira aussi à Damas en mai 2001, où il sera le 1^{er} pape à entrer et prier dans une mosquée. Il se recueille devant le mur des lamentations à Jérusalem. Il introduit un billet, dans les fentes du mur, où il demande pardon pour les manques de fraternité de l'Eglise envers le peuple juif, qu'il appelle nos « frères aimés ». Dans ses voyages, quand il arrive dans un pays, à sa descente d'avion, il baise le sol en signe d'amour pour ce peuple qu'il vient découvrir et encourager sur le chemin de l'amitié universelle. Geste symbolique ; signe également d'humilité. Dans chaque voyage, il va visiter des handicapés, des malades et même des lépreux. A la suite de Mère Teresa, il rencontre les plus pauvres en Inde. Bien sûr, l'attentat dont il est victime le 13 mai 1981, va marquer l'opinion publique : trois balles l'atteignent à l'abdomen, au bras droit et à la main gauche. Il en souffrira le reste de sa vie. En 1988, il ira rencontrer son assassin en prison. Enfin, ce qui aura marqué beaucoup de jeunes, ce sont ces rencontres, les Journées Mondiales de la Jeunesse, qu'il a fondé. Il a ainsi fait découvrir à beaucoup, que la foi n'est pas quelque chose de caché, mais que l'on peut en parler publiquement, simplement. Il a encouragé tous ces jeunes à prendre une part active dans le monde et dans l'Eglise, avec une foi vivante. Même s'il y a quelques zones d'ombre dans son pontificat, nous retiendrons de Jean-Paul II, son sens de la vraie prière de contemplation du Christ, et son sens missionnaire, pour aller rencontrer, chez eux, tant de peuples et de personnes.

Baptêmes : Trois puits : 18 mai : Léa FANDRE

14 mai : Eloï CHARTOGNE

Cormontreuil : 21 mai : Mélinda DEQUIDT

28 mai : Noé DEMOGET

29 mai : Paul- Victor GARDEBLED

Taissy : 21 mai : Timéo BERTRAND

Mariage : Cormontreuil : 21 mai : Fanny QUENTIN et Sylvain DESGROUX

8^{ème} centenaire de la Cathédrale de Reims :

Samedi 14 mai : journée des batisseurs : ateliers sur le parvis. Le soir de 20h à minuit : portes ouvertes avec le spectacle en couleurs à 22h30, toute la façade éclairée rétablissant les couleurs d'origine dans les moindres détails.

Dimanche 15 mai : messe anniversaire du début de la construction, présidé par Mgr Luigi Ventura, nonce apostolique.

Samedi 21 mai : 20h30 concert de Glorious

3-4-5 Juin : fêtes Johanniques en l'honneur de Jeanne d'Arc.

Le journal des paroisses : invite les rédacteurs et diffuseurs à son assemblée générale Le mardi 17 mai à 20h30 à la maison St Sixte, 6 rue du Lt Herduin. Discussion des propositions. Rencontre importante pour des décisions.

Profession de foi : 27 enfants font leur profession de foi. Les dimanches 22 et 29 mai à 10h à Taissy et 11h30 à Cormontreuil. La messe de Cormontreuil est donc décalée d'une demi-heure. Il est important que les paroissiens viennent entourer les familles peu pratiquantes. Le petit nombre d'entre vous, à chaque célébration permettra d'accueillir amicalement, ceux qui ne sont pas habitués à la prière communautaire ; Les messes de Taissy à 18h30 sont assurées.

Eveil à la foi : Samedi 21 mai de 14h15 à 16h, salle paroissiale de Cormontreuil. Pour les enfants de 4 à 7 ans.

Michel Pillot